

# 24Jam

## Bupati Demak Bersama Dandim 0716/Demak dan Forkopimda Buka Pasar Murah di Kecamatan Wedung

Muhammad Makruf - [DEMAK.24JAM.CO.ID](http://DEMAK.24JAM.CO.ID)

Mar 21, 2023 - 05:10



*kegiatan dalam rangka Hari Jadi Ke 520 Kabupaten Demak ini diharapkan bisa membantu warga masyarakat Kabupaten Demak, terlebih dalam menghadapi puasa Ramadhan 1444 Hijriah*

DEMAK - Ribuan warga Kabupaten Demak memadati pasar murah yang diselenggarakan di kompleks Yayasan Roudhotut Tholibin Desa Bungo Kecamatan Wedung, Kabupaten Demak, Senin (20/03/23).

Acara dalam rangka memperingati Hari Jadi Ke 520 Kabupaten Demak dan menjelang bulan suci Ramadhan 1444 Hijriah ini dibuka langsung oleh Bupati

Demak, dr. Eisti'anah S.E, dengan didampingi Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo, Kepala Kejaksaan Negeri Demak Andri Kurniawan, Kepala Dindagkop Kabupaten Demak Iskandar Zulkarnain, Kapolres Demak yang diwakili Kompol Arifin.

Berbagai stand disediakan dalam acara yang bertajuk "Bangkit Bersama untuk Demak Bermartabat, Maju dan Sejahtera," jni. Mulai dari produk sembako, makanan ringan, aneka cemilan, pakaian, makanan khas daerah, dan lainnya tersedia di pasar murah kali ini.



Tak hanya itu, berbagai doorprize dari berbagai instansi dan sponsor juga disediakan. Dengan doorprize utama 2 kulkas, 1 mesin cuci, 1 sepeda gunung, 1 tv led dan berbagai hadiah menarik lainnya.

Bupati Demak menyampaikan, kegiatan dalam rangka Hari Jadi Ke 520 Kabupaten Demak ini diharapkan bisa membantu warga masyarakat Kabupaten Demak, terlebih dalam menghadapi puasa Ramadhan 1444 Hijriah.

"Semoga di usia yang ke-520 tahun Kabupaten Demak semakin bangkit, masyarakatnya sejahtera, dan tentunya kegiatan ini juga untuk mewujudkan Demak bermartabat maju dan sejahtera," ucap mbak Eisti, sapaan hangat Bupati Demak.

Lebih lanjut, Bupati menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan atas terselenggaranya acara pasar murah, baik dari BUMD, BUMN maupun instansi swasta lainnya.

"Dengan dukungan dari semua pihak, banyak masyarakat sangat antusias dengan acara ini. Semoga tahun depan kita bisa menyelenggarakan kembali acara seperti ini," tandasnya.

Sementara itu, disela acara, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyambut baik kegiatan pasar murah di wilayah Kecamatan Wedung ini. Tentunya kegiatan seperti adalah momen yang sangat dinantikan oleh warga masyarakat, terutama mereka yang kurang mampu.

"Ini sangat luar biasa. Banyak masyarakat antusias dengan kegiatan ini. Semoga bisa bermanfaat bagi mereka terutama warga kurang mampu, dalam mencukupi kebutuhan hidup sehari-hari, terutama menjelang puasa Ramadhan," tegas Dandim.

Acara diikuti peserta stand UMKM dari Persit KCK Cabang XXXII Dim 0716 Demak, Bank Jateng, BPD Jateng, Bank BRI, PT.Anusa, Alfamart, Indomaret, PT Demak Sarana Sehat, Dinsos P2PA, Dinpermades, RSUD Suka Demak, RSI NU, dan masing-masing UMKM dari kecamatan se-Kabupaten Demak.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak